



Como se formo el *Memch* de
Providencia.

Estoy admirada de un
grupo de mujeres, obreras que
estaban viviendo desorientadas
sin rumbo sin ambiciones para
luchar por sus aspiraciones y en
la forma en que estaba viviendo
son dignas de mejores situación
y condiciones de vida, y fueron unas
compañeras del *Memch* que le
tendieron las manos les hablaron que
podia tener mejores condiciones
de vida para ellas y sus hijos y
compañeros.

Siempre que estén todas unidas la
unión hace la fuerza y en esa
forma se formo el *Memch* de
Providencia que es una institución
de protección para la madre y el
niño que es el material mas
grande para el mañana de Chile
para tener Ciudadanos sanos y
progrevistas, hay que levantar la

moral de nuestras Compañeras
así como un grupo de mujeres
de Providencia dan el ejemplo a
las otras mujeres de todas las
Comunas para seguir la ruta
de mejores condiciones de vida
que tiene derecho el ser humano,
hago votos para que esta
institución sea cada día más
gradiosa.

María Herrera